

Conminados Bajo Pena de Muerte a Retractarse

BUENOS AIRES, May. 10. UPI, EFE, AP y AFP.- Un comando terrorista de la ultraderechista Alianza Anticomunista Argentina emplazó a cinco figuras de la actividad artística a pronunciarse públicamente contra los guerrilleros marxistas, bajo amenaza de ser "ajusticiadas" y sus bienes "destruidos y expropiados".

La amenaza de la AAA está contenida en una carta enviada a la actriz Inda Ledesma, que la llevó al Parlamento, y abarca a los actores Federico Luppi y Víctor Laplace, al libretista Marcelo Simon y al animador Julio Marbiz, conminándolos para que "se definan ideológicamente contra la guerrilla marxista" en declaración pública en un plazo que vence el sábado 17.

En caso de no cumplir esa exigencia, la AAA amenaza con "proceder a ajusticiar a los nombrados y a destruir y expropiar sus bienes". El grupo terrorista acusó a los cinco artistas de "propiciar actividades marxistas" y dijo que "deben actuar solamente en obras de contenido nacional".

Hace dos semanas la AAA amenazó a otras 16 figuras artísticas y del periodismo y les dio un plazo de 48 horas para abandonar el país, bajo amenaza de asesinarlos. Cuatro de los amenazados salieron del país, pero el resto se quedó, y hasta ahora no han sufrido atentado alguno. Aquellas amenazas motivaron un paro nacional de actores.

Por otra parte, un alto ejecutivo fue secuestrado hoy de su domicilio de Mar del Plata por indivi-

duos que vestían uniformes militares. Se trata del jefe de la fábrica de ascensores Volta, cuyo apellido es Pascual, que en los últimos días había sido objeto de reiteradas amenazas. Los familiares de la víctima y los dirigentes de la empresa guardan absolutamente reserva sobre el caso, pero fuentes policiales indicaron que se habría efectuado el primer contacto con los delincuentes, los cuales exigirían una elevada suma de dinero como rescate.

Entretanto, la Comisión de Solidaridad Peronista con los Presos Políticos denunció hoy en Buenos Aires que Dardo Cobo, ex director del clausurado semanario El Descamisado tiene paralizados los dos brazos porque lo torturaron en la prisión, con la "picaña eléctrica", instrumento de tortura que aplica corriente a partes sensibles del cuerpo.

EL DÍA

50 Días Cumplió en Argentina la Huelga Sidero-Metalúrgica

(PL, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 10 de mayo.— Los trabajadores de las plantas siderometalúrgicas de Villa Constitución, 300 kilómetros al norte de aquí, decidieron hoy continuar la huelga que mantienen desde el último 20 de marzo.

La decisión fue tomada en una reunión realizada en un club de la ciudad a la que asistieron, según cálculos periodísticos, más de 3 mil obreros.

Los oradores coincidieron en mantener el paro hasta lograr la libertad de todos los dirigentes y activistas gremiales detenidos el 20 de marzo, fecha en que el gobierno denunció un supuesto "complot" contra la industria pesada de la zona. El número de trabajadores detenidos asciende a 46.

Se dijo también que un comando derechista ha hecho circular por la localidad un volante en el que amenaza de muerte a 20 trabajadores. La ejecución, según adelanta el comando, se cumplirá en la semana entrante.

TORTURAS Y SECUESTROS

Por su parte, Dardo Cobo, ex director del clausurado semanario peronista El Descamisado tiene paralizados los brazos porque lo torturaron en la prisión, denunció hoy la Comisión de Solidaridad Peronista con los Presos Políticos.

El documento dice que la parálisis ha sido causada

"por la picaña eléctrica", un instrumento de tortura para aplicar corriente a partes sensibles del cuerpo.

Dice que con dardo fueron torturados otros 7 detenidos izquierdistas y declara que "para evitar la publicidad de estos hechos, dificultar las pericias judiciales y obstaculizar la gestión de los abogados" los 8 detenidos fueron trasladados al penal de Sierra Chica, 350 kilómetros al sur

Al mismo tiempo, otros 5 actores teatrales y cinematográficos fueron amenazados de muerte por la organización de extrema derecha Alianza Anticomunista Argentina (AAA), bajo la acusación de propiciar actividades marxistas.

La denuncia fue formulada el viernes al Parlamento argentino por la actriz Inda Ledesma, ante el bloque de diputados radicales.